



## 書道研究会

雄飛ホールでパフォーマンスを行なった書道研究会。音楽に合わせ、体全体を使いダイナミックに筆を走らせた。部員一丸となって、大きな半紙に力強く想いのこもった文字を書いていく姿は、見ている観客に勇気や感動を与えた。



## 開祭式

開祭式は、山路朝彦学長と佐藤孝則雄飛祭実行委員長の挨拶から始まり、アカペラサークル「Overlap」による今回の雄飛祭のテーマにふさわしいクリスマスソングの歌唱や、チアリーディング部による華やかなパフォーマンスで盛大な幕開けとなった。



## 茶華道部

茶華道部は、季節の花々を色彩豊かに組み合わせた生け花を展示了。また、見学に来た人に向けて、実際に華道を体験できる催しも行なった。自分の好きな枝や葉、花を選べ、生けた花は、自宅に持ち帰る事ができ好評だった。



## フラ愛好会 Mehana

フラ愛好会「Mehana」は雄飛ホールで、心が温くなるような、ゆったりとしたフラダンスを届けた。「癒しを届けたい」との言葉と共に、鮮やかな衣装と南国らしい音楽で丁寧で息の合った踊りを披露した。



## Singing Club

「Singing Club」はバンドステージにてライブを開催。ボーカルやコーラス以外にも、トランペットやサックスなど多彩な楽器を使って音色を奏でる姿は圧巻だった。Maroon 5などのアーティストの曲を演奏し、演奏者・観客共にリズムに乗って盛り上がった。



## 編集後記

今年度の雄飛祭は事前予約制を利用し、対面での開催となりました。

昨年と比べ、模擬店やイベント数が増えたことで活気を感じることができ、充実した学園祭でした。

取材・写真撮影にご協力を頂いたみなさん、どうもありがとうございました！

学生記者一同

## バブルサッカー

バブルサッカーは、バブルボールを身に付けてお互いに押し合いながらサッカーをするスポーツ。グラウンドで行われたので、広くて開放的な空間の中、皆、仲間と共に楽しそうにプレーしていた。



## Music Company WITH

「SUPER BEAVER」と「B'sバンド」の2組による演奏が行われ、2日目のバンドステージのオープニングを飾った。両バンドによりテンポの良い曲が3曲ずつ披露された。寒さを吹き飛ばす楽しい演奏で、メンバーも多くの観客も盛り上がった。



## LANKA

フェアトレードサークルである「LANKA」では、食品パッケージでできたフェアトレード雑貨とチョコレートを販売。チョコレートは大人気で午後には完売。雑貨も使いやすく低価格であったため手に取りやすかった。

